



Bonjour les AMIS,

J'ai hâte que nous puissions nous retrouver mais les conditions relatives au COVID nous amènent à décaler de nouveau nos réunions prévues en Décembre

Compte-tenu des nouvelles dispositions confirmées hier soir je vous propose de nous retrouver

le SAMEDI 23 JANVIER et / ou le SAMEDI 30 JANVIER à nos lieux respectifs

Chacun d'entre vous peut me répondre de sa disponibilité sur une ou deux de ces dates pour la bonne organisation

Cela me permettra de remettre clés USB ,photocopies ou papier cuir rouge a ceux qui m'en ont commandés

Malgré le confinement je ne suis pas resté inactif et ai plaisir de vous confirmer 8 nouvelles adhésions dont :

-2 pour AULIDEL : ROCHE Alain (63)& FAURE Alain (19) Un troisième corrézien devrait nous rejoindre sous peu)

-2 pour AQUITAINE : VEDRENNE Guillaume (33) & MULLER Jean-Francois (64)

Ces nouveaux venus sont surtout intéressés par nos réunions amicales

Je vous propose un CHALLENGE pour notre prochaine rencontre :

Construire un modèle avec seulement des BANDES (droites ,coudées ,incurvées,etc...) soit dorées ,soit zinguées .

Quelques engrenages et roues tolérées s'il s ' agit d'un véhicule

Donc a bientôt j'espère et surtout en bonne santé.

Amicalement

André

Le 25 novembre 2020